

# Die Katholische Kirchengemeinde St. Peter und Paul in Nüsttal sucht für die Kindertagesstätte St. Raphael Hofaschenbach

ab 01. August 2020 oder zum nächstmöglichen Zeitpunkt

## mehrere Erzieher (m/w/d)



im Stundenumfang von 30-39 Stunden, zunächst auf ein Jahr befristet mit Option auf Unbefristung

In unserer Einrichtung werden zurzeit 87 Kinder in 4 Gruppen (inkl. Integrationsplätzen) im Alter von 1 - 6 Jahre betreut. Öffnungszeiten sind Montag – Freitag von 7:00 bis 16:00 Uhr.

Grundlage unserer Arbeit ist zum einen die religionspädagogische Arbeit, bei der wir den Kindern im täglichen Zusammenleben helfen, die christlichen Werte zu verstehen und zu achten. Außerdem eine ganzheitliche Pädagogik, wonach wir das Kind in seiner Einzigartigkeit wahrnehmen, als eigenständige Persönlichkeit sehen und in seiner individuellen Entwicklung begleiten und fördern.

### Was sie mitbringen sollen:

- abgeschlossene Ausbildung mit staatlicher Anerkennung als Erzieher bzw. pädagogische Fachkraft nach § 25 b Hess. Kifög
- Identifikation mit den Aufgaben, Zielen und Werten der katholischen Kirche
- Kreativität und selbständiges Arbeiten
- Die Bereitschaft sich offen und kommunikativ in ein engagiertes Team einzubringen
- Eine guter Kooperationspartner für die Eltern sein

### Was wir ihnen bieten:

- Eine Vergütung gemäß den Vergütungsrichtlinien der Bistums-KODA Fulda (AVO) für den Sozial und Erziehungsdienst
- Regelmäßige Teamsitzungen
- Fortbildungsmöglichkeiten
- Betriebliche Altersversorgung

### Ihre Bewerbung mit den üblichen Bewerbungsunterlagen

Ohne Bewerbungsmappe senden Sie bitte an:

Kath. Kindertagesstätte St. Raphael

Frau Rabea Görk

Siedlungsstr. 3

36167 Nüsttal / Hofaschenbach

[kita.hofaschenbach@bistum-fulda.de](mailto:kita.hofaschenbach@bistum-fulda.de)

Mit der Abgabe der Bewerbung willigen Sie in die automatisierte Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten während des Bewerbungsverfahrens ein. Ein Widerruf dieser Einwilligung ist jederzeit möglich. Eine weitere Bearbeitung Ihrer Bewerbung ist dann aber nicht mehr möglich. Die Bewerbungsunterlagen werden nicht zurück geschickt.